



(Bandera de guerra)



(Bandera de ejército)

Al Pueblo de México,  
A los medios de comunicación, Nacional e Internacional.  
A las Organizaciones Revolucionarias de México y del Mundo

El hecho de surgir en una fecha tan importante como es el aniversario luctuoso de la masacre de Aguas Blancas, Guerrero, no implica que nuestra solidaridad, nuestro clamor para que se haga justicia y se castigue a los responsables de tan artero crimen sea necesariamente una utilización o querer quebrantar o quitar la bandera de lucha al PDPR-EPR, es nuestro sentir y como tal fue también un acto de conmemoración a los caídos, no creemos que los familiares se enojen por eso, se enfaden porque también como Ejército Revolucionario del Pueblo nos unimos a la exigencia de justicia, sinceramente no era nuestra intención hacer enojar a nadie, también nos unimos al clamor popular de la exigencia de justicia y castigo a los responsables de la masacre del Charco, de Acteal y otras más, esperemos que por esto no se enojen también los del PDPR-EPR, en su caso tendrían todo el derecho de hacerlo el ERPI y el EZLN. El principio de solidaridad como revolucionarios no es limitativo, debe ser siempre universal, sentir la injusticia en cualquier parte del mundo (comandante Che Guevara) <<no vaya ser que el EPR o infiltrados nos digan que lo fusilamos del Che, mejor hay que citar>> Hemos leído la respuesta pronunciada por parte del PDPR-EPR hacia nuestro comunicado No. 1, no nos enfada.

Tal vez nuestros escritos no vayan hacer tan sesudos como los que hace el PDPR-EPR, pero si llevan un acento de manifestar lo que somos, orgullosamente del pueblo, que con lo poco o mucho aprendido del pueblo y del desarrollo de la lucha intentamos ahora como Ejército Revolucionario del Pueblo contribuir a la noble causa, transformar de manera radical nuestro país, ya no tenemos fe en los partidillos políticos, no creemos en el sistema actual. Los sectores más olvidados y marginados son los más utilizados para prostitución política en nuestro país, sin embargo, queremos dejar en claro que nuestra lucha es para todos aquellos que han y son

excluido por el estado mismo, con la reforma educativa, laboral y desde el 1992 en lo agrario, no basta con eso ahora de nueva cuenta el PRI-Gobierno respaldados por sus secuaces del PAN y del PRD (Queriéndose reivindicar con presentar una reforma, cuando en la práctica han sido vividores y mercenarios del sistema) impulsan las reformas de “último modelo”, y hasta quieren poner tal cual la letra de “tata Cárdenas” en el artículo 27, para que se lea bonito en la ya de por sí remendada constitución, puras fanfarronerías, no es más que la notable aplicación de su estrategia vieja del PRI, de fortalecer su política interna y externa como artimaña y se privatice el petróleo de todos los mexicanos. Tan es así que dinosaurios del PRI pertenecen a la Internacional, porque solo de afuera le entran al rollo del socialismo y en cambio en nuestro México nos dan en toda la maceta. Siguen al pie de las letras las instrucciones de la política neoliberal. En el caso de las reformas petroleras el Estado está utilizando todos los medios a su servicio para que llegue en el más recóndito del cerebro de cada mexicano y se hipnoticen con el mensaje presidencial y consienta la privatización del oro negro de la nación, que es el trasfondo de la ostentosa reforma. Tan es así que hasta por todos los medios electrónicos está llegando el portentoso mensaje presidencial para convencer de la patraña e “innovadora” reforma.

Nosotros (revolucionarios) por más que intentamos evitar las infiltraciones del Estado-Neoliberal, nos está superando, es más grande el envanecimiento revolucionario que todo aquel que se asuma como un nuevo grupo y prevenga a otros de dichas infiltraciones, se les descalifica y se avienta la pedrada de ser instrumento del estado, eso ha pasado, cuando se escinde el ERPI y otras agrupaciones del altísimo y sesudo PRDP-EPR; y ahora lo hacen con nosotros, nos aplican un tirabuzón al estilo eperrista. A ver si ese sesudo y “súper” EPR puede aclarar a nuestro pueblo porque bajo la justificación de conseguir recurso para la revolución apoyó en algunos estados al PRI, uno de ellos es Oaxaca. Eso sí que esta canijo, pero en fin a ya ellos y su conciencia revolucionaria (eso sí que es una perversidad ideológica).

Nosotros no somos instrumentos del estado como lo manifiesta el PDPR-EPR, el firme propósito es contribuir a la Unificación Revolucionaria, no queremos caer en el envanecimiento, no importa que siglas u organización lleve la delantera, lo importante es hacer la revolución, eso sí, con la precaución de detectar la infiltración. La seguridad del EPR es su propia debilidad, se llama COMPARTIMENTACIÓN, lo están haciendo peligroso y eso mismo está aprovechando el Estado, nos conmueve el aferrado comunicado de que somos una provocación, sin embargo en el sureste Ustedes (EPR) son los que han dado pie a la propia militarización y sus simpatizantes gritan a los cuatro vientos que perteneces a sus filas, poniendo en riesgo no solo la vida propia, sino la comunidad entera y expulsan a sus críticos, quieren encontrar el terreno limpio cuando ustedes por descuido lo dejaron tupir, lo que se abandona ya no se encuentra como se deja. Es para reflexionar.

Para no ahondar más los dimes y diretes, será la única vez que responderemos a la sesuda contestación del PDPR-EPR, nos interesa más avanzar con el proceso de la revolución y convocamos a todos los mexicanos a protestar, tomar las calles, emitir y expresar su opinión, a participar en las marchas, plantones y todo lo que conlleve a la manifestación de la oposición de las reformas de “último modelo” del Estado-Burgués en la que hace entrega a las empresas neoliberales el patrimonio de todos los mexicanos.

Asimismo hacemos un llamado a la unidad a los desplazados de San Juan Copala y San Miguel Copala, para que no permitan a que el Estado-Burgués de Oaxaca, representado por Gabino Cué, con careta de izquierda este generando fricciones al interior del movimiento, lo rutinario del Estado en estos tipos de movimientos es apostarte a la división y dispersión, sembrando la cizaña, mentiras y utiliza todo método que permita desintegrar el movimiento y no cumplir con su la responsabilidad. Adelante compañeros, que el camino es sinuoso, pero no imposible de recorrerlo, CASTIGO A LOS PARAMILITARES DE LA MULT en Oaxaca y Justicia para los desplazados.

De nueva cuenta el flagelo de la injusticia se hizo presente en Chiapas, ahora le tocó al activista Gustavo Maldonado López, quien a través de las redes sociales realizaba la labor de informar al pueblo chiapaneco de las malas actitudes de los nefastos y corruptos funcionarios del Gobierno Estatal y Municipal, para lo cual de manera infame y perversa es señalado de narcomenudista, estas acciones realizadas desde el escritorio del corrupto y flamante procurador Raciél López Salazar, implica el carácter represivo, antidemocrático y sin rumbo del muñeco de trapo Manuel Velasco Coello. Tan es así que el control político lo tienen los grupos que lo rodean, Manolín es un gobernador actor, es bueno para las fotos, para pasear por las comunidades marginadas del Estado, de aprobar que se espíe a los Compañeros del EZLN, se regocija con una realidad inexistente, cuando la pobreza, el desempleo, los conflictos entre hermanos indígenas se agudizan cada vez más, pero eso sí, con la mejor pose en las revistas de prestigio y el derroche en publicidad, haciendo creer lo que solo él se traga, su propio cuento, a Manolo como le gusta que le digan, claro los más confianzudos, es un perfecto imitador de televisa y hace muy bien el personaje en chiquitito de el nefasto vende patria Enrique “Pena” Nieto, Presidente antidemocrático y títere neoliberal. El caso del Profesor Alberto Patishtán preso injustamente, pues este gobernadorcillo se vuelca pregonando la inocencia del profesor y hasta hace pasarela y se toma la foto del recuerdo, sin embargo no ha hecho nada para que quede en libertad. Puro show político, puras actuaciones al estilo telenovelesco ¡¡ Libertad para Alberto Patishtan!!

Como dijera don Lofredo,...“el tiempo determinará y confirmara lo que son”... haciendo referencia a nuestro comunicado número 01.

PD.- Por cierto somos del EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO, no del Ejercito Revolucionario Popular, a lo mejor esos si son instrumentos del estado, ¡aguas!

¡¡Por la Unificación Revolucionaria!!

¡¡Por la Lucha Campesina, Obrera y Popular!!

¡¡Resueltos a Vencer o Morir!!

Comandancia General del Ejército Revolucionario del Pueblo.